

Dietrich F. Liedelt Stiftung

Projekt „Herzbrücke“: Weitere neun afghanische Kinder erfolgreich am Herzen operiert

Im Rahmen des Projektes „Herzbrücke“ der Albertinen-Stiftung sind in den vergangenen Wochen erneut neun schwer herzkrankte Kinder und Jugendliche aus Afghanistan im Albertinen-Krankenhaus vom Chefarzt der Klinik für Herzchirurgie, Chairman des Albertinen Herz- und Gefäßzentrums und medizinischen Leiter der Herzbrücke, Professor Dr. Friedrich-Christian Rieß, und seinem Team erfolgreich am Herzen operiert worden. Die Kinder erholen sich derzeit in ihren Gastfamilien von dem Eingriff und werden im Juni zurück nach Afghanistan fliegen, wo sie von ihren Familien bereits sehnsüchtig erwartet werden.

Die „Herzbrücke“ wurde 2005 von Ärzten des Albertinen Herz- und Gefäßzentrums um Prof. Dr. Friedrich-Christian Rieß und dem Vorstand der Albertinen-Stiftung ins Leben gerufen. Seitdem konnte bislang 123 Kindern ein neues Leben geschenkt werden. Neben der medizinischen Nothilfe engagiert sich die Albertinen-Stiftung über die Herzbrücke auch für die Verbesserung der medizinischen Versorgung vor Ort. Kooperationspartner der Albertinen-Stiftung sind u.a. das Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf sowie die Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V.. Das Projekt finanziert sich aus privaten Spenden.

Die Dietrich F. Liedelt Stiftung hat sich mit einer Spende in Höhe von 20.000,00€, an 4 durch Prof. Dr. Christian Rieß lebensrettenden Herzoperationen beteiligt. Die Albertinen Stiftung "Herzbrücke" kümmert sich primär um herzkrankte Kinder aus Afghanistan.



Große Freude bei Dr. Übergabe des neuen Autos durch den Stiftungsbeiratsvorsitzenden Karl Schwanbeck im Wert von 16.000,00€, an den Vorstand vom Verein für brandverletzte Kinder "Paulinchen" Anneliese Stapelfeldt.



Mit einer Spende in Höhe von 1500,00 €, konnten wir 4 Kindern mit verkürzter Lebenserwartung einen Besuch im Tierpark Hagenbeck ermöglichen. Ein unvergessenes Erlebnis für die Familien, Betreuer und natürlich den Kindern, die so etwas noch nie erlebt und gesehen haben.



Dietrich F. Liedelt Stiftung & Radio Hamburg 90.3

Ein letzter Urlaub für Maria und ihre Familie



Maria ist ein lebhaftes Mädchen, das ihr Leben wie alle Mädchen in diesem Alter jeden Tag in vollen Zügen genießt. Im Januar 2014 verändert sich das gesamte Leben der Familie Byrla. Eine harmlose Routineuntersuchung bringt eine böse und nicht vorhersehbare Diagnose, die Marias Leben von einem auf den anderen völlig verändern wird. Leider können unsere hochentwickelte Behandlungsmethoden, diese Krankheit am Ende nicht besiegen. Maria möchte mit ihrer Mutter Manuela, ihrem kleinen 5 jährigem Bruder Luca gemeinsam nochmal etwas ganz Verrücktes machen.

Maria mag Wasser, Strand und viel Sonne. Also was lag näher als noch einmal eine kleine aber für Die Familie unvergessliche Kreuzfahrt auf der AIDA zu unternehmen. Da die finanziellen Mittel für so eine Reise aber nicht ausreichten, hat sich die Mutter Manuela an Radio Hamburg gewandt, mit der Frage: " Können Sie mit der weihnachtlichen Hilfsaktion "Hörer helfen Kinder", Maria ihren letzten Lebenstraum erfüllen?

Radio Hamburg kannte unser Engagement als Stiftung, für Familien und in Not geratenen Kinder. Insofern lag es Nahe unsere Stiftung um aktive Unterstützung zu bitten. Marias Herzenswunsch war uns ein persönliches Anliegen und wir haben diese Kreuzfahrt dann spontan mit 5000,00€ unterstützt.



Wir unterstützen in diesem Jahr die "Special Olympicgames" in Hannover. So können 16 Sportler und Betreuer bei den Spielen direkt dabei sein. Für die aktive Beteiligung an den unterschiedlichsten Wettbewerben hat die Stiftung 4000,00€ bereit gestellt.



Dietrich F. Liedelt Stiftung



Karl Schwanbeck
Beiratsvorsitzender

Email: k.schwanbeck@dfliedelt-stiftung.de
Telefon: 040 / 61 13 99 77 · Mobil: 0170 / 142 53 06

Möchten auch Sie sich
„Für eine bessere Zukunft unserer Kinder“
einsetzen?

Dann besuchen Sie unsere Webseite
www.dfliedelt-stiftung.de,
dort können Sie schnell und unkompliziert mit Ihrer Spende für einen guten Zweck mit nachhaltiger Wirkung etwas tun und darüber hinaus bekommen Sie zeitnah eine Spendenbescheinigung.

Dietrich F. Liedelt Stiftung

HypoVereinsbank

IBAN: DE04 2003 0000 0602 0695 44

BIC: HYVEDEMM300



Aktive Hilfe
von ganzem
Herzen

Dietrich F. Liedelt Stiftung

Für eine bessere Zukunft unserer Kinder



Aktive Hilfe
von ganzem
Herzen

Wir geben Kindern eine Zukunft



Unsere Stiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht, dort zu helfen, wo Kinder oder Familien schnell und unbürokratisch Unterstützung benötigen. Ob für ein Waisenhaus in Südafrika oder für eine Förderschule in Hamburg, unsere Spendengelder fließen stets zu 100 % in die Hilfsprojekte und zu 0 % in die Verwaltung - damit Kinder in Notlagen alle Hilfe bekommen, die sie benötigen.

Glück ist das Einzige,
was sich verdoppelt,
wenn man es teilt.
Albert Schweizer,
deutscher Arzt (1875-1965)



Dietrich F. Liedelt
Vorsitzender



Dietrich F. Liedelt Stiftung



Aktive Hilfe
von ganzem
Herzen



Thank you ☺

Dietrich F. Liedelt Stiftung



Unsere Patenkinder
von den Kapverden

Thank you ☺

Dietrich F. Liedelt Stiftung



Das Wunder
von Altona



Dietrich F. Liedelt Stiftung

Eine Auszeit und Reittherapie für
den kleinen Fiete

Ein völlig anderes Schicksal, aber nicht weniger tragisch. Fiete ist unter schwersten Bedingungen auf diese Welt gekommen und wurde nach seiner Geburt sofort zur Adoption freigegeben. Die neue Familie von Fiete wusste um die Risikoschwangerschaft, aber der Wunsch nach einem Kind war größer, als die Angst vor den Nachwirkungen, die zu erwarten waren. Leider ist Fiete als Authist auf die Welt gekommen und die Adoptiveltern, müssen ihre ganze Kraft und viel Geld in die Entwicklung von Fiete stecken. Nun sind die Kräfte ziemlich verbraucht und die Akkus müssen für alle Beteiligten aufgetankt werden. Um dies kurzfristig hinzubekommen unterstützen wir mit 5000,00€ für einen Kurzurlaub auf dem Bauernhof und einer anschließender Reittherapie, die bei Fiete wahre Wunder bewirkt.



Thank you ☺



PAULINE UND MAMA SAGEN
DANK FÜR DEN CADDY!

1000 Dank an alle, die uns bei dem Projekt „Ein Caddy für Pauline“ durch Organisation, Finanzierung und Kaufabwicklung unterstützt haben.

